

Volksschule Shiroyama

- Nagasaki -



Die Ruine des Südflügels der Volksschule Shiroyama, von der Südseite des Schulhofes aus gesehen. In der Mitte, dort, wo der amerikanische Soldat steht, sind die Reste der Einäscherung von Verstorbenen.

Im Hintergrund etwas rechts von der Mitte sind die Gastanks des Gaswerks Ohashi der Saibu-Gaswerke (heute stehen etwa dort die präfekturereigenen Wohnhäuser Ohashi) sowie die Mitsubishi-Rüstungswerke Nagasaki (heute Campus Bunkyo der Universität Nagasaki) zu sehen.

Entfernung vom Hypozentrum: etwa 0,5 km

Foto: vom Pathologischen Institut der US-Army an Japan zurückgegebenes Material/zur Verfügung gestellt vom Friedensmuseum Nagasaki